

# こどもこうつうあんぜんじょうほう 子供交通安全情報

令和2年7月  
町田警察署



## どうろ 道路でやってはいけません!

ローラースケート、スケートボード、キックボードなど



の もの 乗り物ではなく、遊ぶ道具です  
どうろ の 道路で乗ってはいけません!

どうろ くるま じてんしゃ ある ひと とお  
道路は車や自転車、歩く人が通るところです。  
つか ばしょ あんぜん の  
使ってもよい場所で、安全に乗りましょう。

どうろ の 道路では乗らない!



どうろ あそ 道路で遊んでは  
いけません!

どうろ 道路ではボール遊びや  
らくがきなどもしてはいけません。



### 保護者の皆さんへ



道路は車や自転車がいつ通るかわからない危険な場所ですので、キックボードなどの遊具を使用することは、やめさせていただきます。遊具は、使用が許可されている公園などで、マナーを守って使用させていただきます。路上での遊びは、お子様の命を危険にさらす行為とお考え下さい。

子供と一緒にいるときは、子供から目を離さないようにし、保護者の目の届かない場所においてもいつも安全な行動ができるよう、日頃から手本を示し、子供の行動習慣となるように、繰り返し、繰り返し、交通ルールを教えていただくようお願いします。

交差点での安全確認の徹底や、飛び出しは絶対にしないなど、基本的なルールを子供と一緒に確認してください。

先月、世田谷区では、スケートボードに腹ばいに乗って遊び、幼児がトラックに轢かれ亡くなっています。

先月、町田署管内でも、キックボードで遊んでいた小学校低学年の児童が車と衝突し、頭蓋骨を骨折する重傷事故が発生しています。